



Kufstein Kultur Kulinarik

Morgan Chillen

26.-28. Juli 2024

Grias di & Grüss Gott!

„Kennst Du die Perle, die Perle Tirols, das Städtchen Kufstein, das kennst Du wohl, umrahmt von Bergen, so friedlich und still, ja das ist Kufstein dort am grünen Inn!“



Wir, Angelika, Petra, Jan & Klaus, laden Euch ganz herzlich ein zu einer Genussreise nach Tirol, besser gesagt nach Kufstein.

Der Genuss beginnt schon mit der Anreise: Schöne Landschaften werden unseren Weg säumen, während wir den Moggi und uns selbst entschleunigen.

Zeit, was ist Zeit?

Das Hotel



Warum träumen, wenn das Glück so nahe liegt? Urlaub im Herzen der Altstadt. In unserem Boutique-Hotel „Auracher Löchl“ kümmern sich echte ‚Gästeverzauberer‘ um unser Wohl.

Das 4-Sterne Boutique Hotel im Auracher Löchl www.auracher-loechl.at liegt im Herzen von Kufstein, direkt am Inn in der kleinsten Altstadt Österreichs. Das Hotel besticht durch seine schönen Zimmer, welche durch die Kombination aus alten Gesteinsmauern und moderner Einrichtung eine besondere Atmosphäre schaffen.

Das traditionelle und aus dem Jahre 1428 stammende Restaurant serviert traditionelle Tiroler Küche sowie erstklassige Steaks. Seit ca. 600 Jahren hatte dieses Restaurant nicht einen einzigen Tag geschlossen, nicht mal während der Pandemie!

Die mit einem Weltrekord ausgezeichnete Gin Bar „Stollen 1930“ lädt auf einen ausklingenden Abend mit einem Gin aus der ca. 1.000 Stück großen Gin-Sammlung ein. Ein weiteres Highlight sind das kleinste Brückenrestaurant für einen romantischen Abend zu zweit, oder die Bar, Panorama 1830, welche im 4. Stockwerk über den Dächern Kufsteins, mit wundervollem Blick auf die umliegenden Berge liegt.

Lasst Euch jetzt schon begeistern von dem kleinen Video [hier](#).

Das Hotel verfügt über ausreichende Tiefgaragen-Kapazitäten, so dass alle unsere Schätzchen trocken und geschützt eingestellt werden können. Kosten für die Stellplätze sind inklusive.

Das Programm

Freitag 26.7.

Wir treffen uns am Freitag den 26.7. um 10:00 Uhr am Sportpark Taufkirchen, Köglweg 99, 82024 Taufkirchen und fahren gemütlich ca. 2 Stunden entspannt über schöne geschwungene Landstraßen bis hinein ins Zillertal nach Mayrhofen. Schon ist es Zeit für ein Mittagessen im [Perauer Hof](#).

Danach geht es weiter Richtung Kufstein, wo wir dann um ca. 15:00 Uhr im Hotel einchecken. Wer mag startet mit einem Bummel durch die Altstadt, oder hängt auf der Hotelterrasse ab, oder lässt in den hübschen Geschäften die Kreditkarten glühen.

Ein schöner Abend beginnt mit einem guten Essen: Um 19:00 Uhr haben wir einen Tisch im [Minute's](#) reserviert. Das Minute's verschmilzt traditionelle italienische Küche und Tiroler Landwirtschaft zu einer einzigartigen Fusion. Die Komposition ist leicht, aber lecker, gesund, abwechslungsreich, einfach und ... überraschend!

Den Abend lassen wir bei interessanten Gesprächen an der Hotelbar ausklingen.

Samstag 27.7.

Ausschlafen ist angesagt – der heutige Tag ist autofrei! Nach einem ausgiebigen Frühstück im Hotel werden wir um ca. 10:00 Uhr von unserer zauberhaften Stadtführerin Gaby Schuler abgeholt (KitzMOG-Teilnehmer kennen Gaby noch von Ihrer großartigen Führung bei der Bergdoktor-Runde!)



Wir starten mit einer sehr unterhaltsamen Stadtführung („Kufstein in Anekdoten“) bis ca. 11:45, dann kleine Pause mit Weinchen, Piccolöchen und Häppchen bei [Mazerat](#), - einem Lieblingsort der internationalen Weinliebhaber - von wo aus wir gechilled dem täglichen Heldenorgelkonzert lauschen können. Kulinarisch und seelisch gestärkt „stürmen“ wir gemütlich die Festung Kufstein. Nicht nur sehr unterhaltsam, sondern auch gleichzeitig gute Bewegung! Oben wandeln wir auf 24.000 qm durch 800 Jahre faszinierende Geschichte (übrigens: die Kufsteiner Festung war ständiger Zankapfel zwischen den Tirolern und Bayern - sehr amüsant für uns Bayern!) und erkunden geheimnisvolle Ecken der Burg.

Nach der Tour um ca. 15:00 Uhr lockt Kaffee und Bierstopp im herrlichen Festungsgarten. In nur wenigen Gehminuten erreicht Ihr von dort das Hotel, oder bleibt einfach ein Gläschen länger hocken.

Gin ist nicht nur eine Spirituose, sondern ein Lebensgefühl! Ganz das Motto unseres Wochenendes! Um 18:00 Uhr beginnen wir das Gin-Tasting im „[Stollen 1930](#)“. Uns erwartet eine Gin-Sammlung, die als weltweit größte im Guinnessbuch der Rekorde steht. So fühlt man sich zurückversetzt in die Zeit als in London, New York oder Paris Chansons gespielt und das kosmopolitische Publikum begleitend zur Musik Cocktails geschlürft hatte.



Kahle Felswände, große dimmbare Lüster und plüschige Ohrensessel unterstreichen das Flair der Mondscheinbar, in welcher mittig eine elf Meter lange Bar thront. „*Am Ende ergibt alles einen Gin!*“

Zum Abendessen versammeln wir uns gegen 20:00 Uhr im Restaurant des Hauses. erinnert Ihr Euch noch, was die besondere Spezialität des Hauses ist?



Und wieder lassen die Unentwegten unter uns diesen ereignisreichen Genußtag an der Hotelbar ausklingen...

Sonntag 28.7.

Nach einem stärkenden Frühstück heißt es: „*Ladies & Gentlemen, start your engines!*“. Eine landschaftlich sehr reizvolle Heimfahrt wartet auf Euch! Ja richtig, auch der Heimweg zurück soll uns mit Genuss erfüllen. So werden nicht nur unsere Augen Wunderschönes zu sehen bekommen. In einem griabigen Biergarten nahe München mit wunderschönem Bergblick lassen wir den Tag ausklingen, wie schön ist doch diese Zeit, bevor jeder seiner Wege geht.

Teilnahmekosten

Anmeldung & Kosten

Die Teilnehmerkosten betragen für:

- 2 Personen im Doppelzimmer EUR 590.-
- 1 Person als Einzelbelegung EUR 350.-

In diesem Preis sind enthalten: 2 Übernachtungen mit Frühstück, Garage, Führungen, sowie das Gin-Tasting.

Unser Treffen ist aufgrund der verfügbaren Hotel-, Restaurant- und Betreuungskapazitäten auf max. 12 Fahrzeuge limitiert (10 Doppelzimmer, 2 Einzelzimmer reserviert!)

Das Programm kann noch leicht variieren!

Bitte drucke das beigefügte Anmeldeformular aus und schicke es vollständig ausgefüllt per Post oder email an: Klaus von den Hoff; Farchanterstrasse 28, 81377 München. Email: sekretariat@morgan-club.de

Bitte beachten: **Anmeldeschluß ist der 15. März 2024!**

Hinweise

Zu guter Letzt noch ein paar rechtliche Hinweise die leider sein müssen:

Haftungsausschluss:

Dies ist eine rein touristische Veranstaltung. Für Personen-, Sach- u. Vermögensschäden vor, während und nach der Veranstaltung haftet der Organisator nicht. Haftungsansprüche jeglicher Art gegen den Organisator können nicht geltend gemacht werden. Für Schäden zivil- oder strafrechtlicher Art, die durch Dich oder Dein Fahrzeug verursacht werden, trägst Du die alleinige Verantwortung. Die Teilnehmer verzichten für sich, Mitfahrer und Angehörige durch Angabe der Namen bzw. durch den Start für alle im Zusammenhang mit dieser Veranstaltung erlittenen Unfälle und Schäden auf jedes Recht des Vorgehens oder Rückgriffs gegen den Veranstalter, dessen Beauftragte, Helfer oder andere Personen, die in irgendeiner Weise mit dem Organisator in Verbindung stehen. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, alle durch höhere Gewalt oder aus Sicherheitsgründen oder durch die Anweisung von Behörden notwendigen Änderungen der Veranstaltung vorzunehmen, oder diese abzusagen, falls dies durch außerordentliche Umstände notwendig ist. Eine Schadenersatzpflicht kann daraus nicht abgeleitet werden, Proteste sind ausgeschlossen.

Datenschutz:

Durch meine Teilnahme bin ich, sowie die mitangemeldeten Personen mit der Veröffentlichung von Bild- und Tonmaterial über die Veranstaltung auf Clubmedien/Clubzeitung/MCD-Internetauftritt einverstanden. Ich bzw. angemeldete Personen verzichten weiterhin auf sämtliche Rechte an auf der Veranstaltung gemachtem Bild- und Tonmaterial.